
上 海 政 法 学 院
信 息 化 工 作 办 公 室

部门工作例会会议纪要

（2017-14）

2017 年 10 月 23 日（周一）下午，杨田宏主任主持召开信

息化工作办公室处务会议，倪宇斌、王程华、欧阳波、徐芳参加

会议。

会议议题：

一、办公室日常工作情况

二、信息化安全情况

三、讨论相关问题

会议内容

会议首先听取了各位老师 10 月份的工作情况和 11 月份

的工作安排，各分管岗位就分管工作的网络安全情况进行了

汇报。

随后杨田宏主任就近期的工作安排进行了说明，一是要

梳理网站情况，将采取网站责任协议的方式加强网站安全管

理，二是明确近期值班人员的工作责任，加强值班意识，网

络信息安全是目前信息办第一要务。

会议讨论并通过了杨田宏关于数据中心机房服务器采购

项目的说明，我校现有的应用服务器主要通过 14 台 DELL 的



刀片服务器实现虚拟化管理，从 2013 年投入运行，至今已有

近 100 台虚拟服务器运行于这 14 台刀片上，CPU 及内存等资

源已显不足，无法满足后期的运行需求，拟追加采购 4 台服

务器缓解服务器压力，会议同意了杨田宏关于数据中心机房

服务器采购项目启动。


